

Nouvelles de la conférence

Combien de temples ?

Des temples sont construits partout dans le monde ! Combien de temples le président Nelson a-t-il annoncés durant cette conférence ?

- 8** en Amérique du Nord
- + 1** aux Caraïbes
- + 1** en Amérique centrale
- + 2** en Amérique du Sud
- + 2** en Europe
- + 3** en Afrique

Total des temples

190 en service

116 annoncés

50 en construction

7 en rénovation

= temples

Chœur d'enfants



Des centaines d'enfants d'Utah (États-Unis) ont chanté lors de la session du samedi après-midi. Trois des chants qu'ils ont interprétés provenaient des nouveaux *Cantiques pour le foyer et l'église*.



« Si vous parlez à Dieu [...] vous vous rapprochez de lui. »

Henry B. Eyring, deuxième conseiller dans la Première Présidence



« Chaque âme est précieuse pour le Seigneur. »

Quentin L. Cook, du Collège des douze apôtres



« Le repentir nous permet de ressentir l'amour de Dieu. »

Kristin M. Yee, deuxième conseillère dans la présidence générale de la Société de Secours

Regarder la conférence dans le monde entier



J'aime écouter parler les apôtres et notre prophète, le président Nelson, lors de la conférence. C'est merveilleux d'avoir un prophète qui a cent ans !

Luciano F., six ans, Magallanes (Chili)



J'étais heureuse de chanter lors de la conférence générale, surtout des chants à propos de Jésus-Christ et de notre Père céleste.

Annelise G., dix ans, Utah (États-Unis)



La conférence générale est le meilleur moment pour chercher et recevoir l'inspiration personnelle.

Janice K., douze ans, Goa (Inde)



Mon président de branche a créé une page de questions-réponses pour les enfants de la Primaire à propos de la conférence. Ça m'a aidé à écouter les discours pendant la conférence. C'était vraiment amusant !

Yen-Ting C., dix ans, Comté de Changhua (Taïwan)

Aujourd'hui et autrefois

Lorsque la conférence générale a commencé il y a 194 ans, seul un petit groupe de personnes pouvait écouter le prophète en personne.



Il y a **100 ans**, on a pu écouter la conférence à la radio.



Il y a **75 ans**, on a pu la regarder à la télévision.



Il y a **25 ans**, on a pu la regarder ou l'écouter en ligne.



Aujourd'hui, les gens peuvent regarder ou écouter la conférence générale partout dans le monde !

